



二本松市立小浜小学校 学校だより

# 希望のひろば

平成30年6月15日(金)

第11号



## 初夏の太陽の下、楽しい遠足

すっきりと晴れた空の下、6月8日(金)に、1・2学年と3・4学年がそれぞれ遠足に行ってきました。行き先は、1・2年生が、こむこむ館とあづま運動公園、3・4年生が郡山自然の家です。

どちらのコースも自然の中で元気いっぱい体を動かし、お昼には保護者の皆様の愛情いっぱいのお弁当を食べました。遠足を通して、友達の新しいよさを見つけたり、自分の役割をしっかりと果たすことで心が成長したりしたと思います。

来週は、5・6年生の宿泊学習があります。学校で学ぶことも大切ですが、学校を離れて、自分で感じ、考え、学ぶことも、とても大切です。また、ひと回り大きく成長してくれることを期待しています。

## 給食試食会を行いました。

6月14日(木)に、1年生の保護者の皆様を対象として、恒例の給食試食会を行いました。

保護者の方の出席率は、なんと100%!

子ども達と一緒においしいハヤシライスやかみかみ和えを食べていただきました。かみかみ和えは、特に保護者の皆様に好評でした。

食後には、東部学校給食センターの栄養教諭の先生方にお越しいただき、朝食と生活リズムの関係についてお話をいただきました。

